

**Gemeinsame Pressemitteilung der  
Hanns-Voith-Stiftung und der  
Kreissparkasse Heidenheim**

**Heidenheim, 30.03.2018**

## **Ehrenamtspreis geht in die nächste Runde Ausschreibung für den 6. Bürgerpreis läuft**

Die Hanns-Voith-Stiftung und die Kreissparkasse Heidenheim schreiben ab dem 01. April 2018 bereits zum 6. Mal gemeinsam den Bürgerpreis „für mich. für uns. für den Landkreis Heidenheim.“ aus. Über 223 Vorschläge in 2017 sind Anreiz für die beiden Partner, auch in 2018 allen engagierten Bürgerinnen und Bürgern im Landkreis Heidenheim zu danken und deren Engagement angemessen zu würdigen. Das nachhaltige Engagement der Partner für den Ehrenamtspreis hat einen einfachen Grund: „Die positive Resonanz unserer bisherigen Ausschreibungen bestätigt uns, den Bürgerpreis auch in 2018 auszuschreiben.“

Der Deutsche Bürgerpreis 2018 unter dem Motto „Zukunft braucht Zusammenhalt“ würdigt Personen, Projekte und Unternehmer, die mit ihrem ehrenamtlichen Engagement Alters- und Bevölkerungsstrukturen zusammenbringen und das Land fit für die Zukunft machen. Insbesondere durch neue Technologien und dem sozialen Wandel bedarf es neuen Ideen und Ansätzen, die das Zusammenleben in der Gemeinschaft stärken. Dazu gehören Engagements im Sportverein, in Bildung und Kultur oder in sozialen Einrichtungen. Viele ehrenamtlich Aktive sehen ihr Engagement als Vorsorge für die Zukunft. Dabei sind ihre Tätigkeitsfelder sehr vielfältig: Wo immer Menschen die Generationen zusammenbringen, sich für Gleichberechtigung einsetzen und über Mentoren-, Patenschafts- oder Bildungsprojekte die Chancengleichheit fördern, sorgen sie für mehr Zusammenhalt und damit für eine lebenswerte Zukunft.

Im Landkreis Heidenheim wird der Bürgerpreis 2018 erneut in vier Kategorien verliehen: Die Kategorie „U 21“ richtet sich an junge engagierte Einzelpersonen oder Gruppen im Alter von 14 bis 21 Jahren. In der Kategorie „Alltagshelden“ werden Privatpersonen, die älter als 21 Jahre sind, Gruppen und Vereine ausgezeichnet. In der Kategorie „Lebenswerk“ wird der Bürgerpreis an Personen verliehen, die sich seit

mindestens 25 Jahren ehrenamtlich engagieren. In der Kategorie „Engagierte Unternehmer“ wird das ehrenamtliche Engagement der Unternehmer gewürdigt. In jeder dieser Kategorien ist der Bürgerpreis mit einem Preisgeld in Höhe von 2.000 Euro dotiert.

„Das diesjährige Schwerpunktthema passt zu unserem Landkreis. Viele Bürgerinnen und Bürger beweisen Tag für Tag ihr zukunftsweisendes Engagement“, erklären die Jurymitglieder anlässlich ihrer ersten Sitzung in 2018. Die diesjährigen Jurymitglieder Roderich Kiesewetter (Mitglied des Deutschen Bundestages), Andreas Stoch (Mitglied des Landtages, Fraktionsvorsitzender der SPD), Thomas Reinhardt (Landrat des Landkreises Heidenheim), Bernhard Ilg (Oberbürgermeister der Stadt Heidenheim), Dr. Hendrik Rupp (Redaktionsleiter der Heidenheimer Zeitung), Erwin Krajewski (Vorstandsmitglied der Hanns-Voith-Stiftung), Meinrad Schad (Vorstandsvorsitzender der Hanns-Voith-Stiftung) und Dieter Steck (Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim), sind gespannt auf Ihre zahlreichen Vorschläge.

Meinrad Schad und Dieter Steck freuen sich über das ehrenamtliche Engagement ihrer Jurykollegen. „Dieses Engagement ist für uns keine Selbstverständlichkeit! Wir bedanken uns herzlich für diesen, auch zeitintensiven, Einsatz.“

Nutzen Sie bis zum 30. Juni 2018 unter [www.ksk-heidenheim.de/buergerpreis](http://www.ksk-heidenheim.de/buergerpreis) die Chance, sich selbst oder andere ehrenamtlich tätige Bürgerinnen und Bürger in einer Preiskategorie des Bürgerpreises im Landkreis Heidenheim vorzuschlagen – Ehrenamt hält unsere Gesellschaft zusammen und macht sie lebens- und liebenswert!

**Kontakt:**

Eva Keller  
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim  
Telefon 07321/344-1730  
Telefax 07321/344-81730  
E-Mail [eva.keller@ksk-heidenheim.de](mailto:eva.keller@ksk-heidenheim.de)